

*Dieses Dokument gilt als weitere Unterlage zur amtlichen Publikation vom 20. August 2025*

## **Hochbauten, Öffentliche Anlagen, Schiessanlage Bittmatt, Ersatz der Trefferanzeigen; Kreditgenehmigung unter Vorbehalt des fakultativen Referendums**

Die Gemeinden Bremgarten bei Bern, Meikirch und Kirchlindach betreiben zusammen mit der Vereinigten Schützengesellschaft Bittmatt Kirchlindach (VSGB) die Schiessanlage in der Bittmatt.

Die vorhandene, fast 30-jährige elektronische Trefferanzeige der 300m Schiessanlage ist am Ende ihrer Lebensdauer angelangt. Es sind keine Ersatzteile mehr lieferbar, auch Reserveteile, welche von den Schützen von anderen Schiessständen erworben wurden, sind grösstenteils aufgebraucht. Ein teilweiser oder kompletter Betriebsausfall der Trefferanzeige ist deshalb jederzeit möglich.

Die Gemeinderäte aus den drei Gemeinden (Bremgarten bei Bern, Meikirch und Kirchlindach) haben aus den genannten Gründen dem Ersatz der Trefferanzeige zugestimmt. Es werden zehn Scheiben mit einer neuen Anlage vom Typ Sintro der Firma Imetron AG aus Ringgenberg, ausgerüstet.

Die Kosten für den Ersatz der Trefferanzeige betragen rund CHF 195'000.00 und werden durch die drei erwähnten Gemeinden anteilmässig zu je einem Drittel finanziert.

Gemeinderat Kirchlindach